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NOUVEAUTÉS COLLECTION YLI
YLI COLLECTION NOVELTIES 

Faire ma sélection
Make my selection
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11 nouvelles formes complètent la collection Yli dont ces nouvelles coupes et ce bol à riz. 11 nouvelles formes complètent la collection Yli dont ces nouvelles coupes et ce bol à riz. 
11 new shapes join the Yli collection, including these new coupe plates and rice bowl.11 new shapes join the Yli collection, including these new coupe plates and rice bowl.

Les nouveautés Yli chez Freia,Les nouveautés Yli chez Freia,
une collaboration prometteuse !une collaboration prometteuse !

Yli novelties at Freia,Yli novelties at Freia,
a promising collaboration!a promising collaboration!

Finaliste de l’émission «Top Chef», la Finaliste de l’émission «Top Chef», la 
CheffeCheffe Sarah Mainguy a adopté les  Sarah Mainguy a adopté les 
nouvelles formes de la collection Yli pour nouvelles formes de la collection Yli pour 
son nouveau restaurant Freia. Un concept son nouveau restaurant Freia. Un concept 
urbano-champêtre ambitieux pour une urbano-champêtre ambitieux pour une 
expérience culinaire de haute volée. expérience culinaire de haute volée. 

Top Chef finalist Sarah Mainguy has Top Chef finalist Sarah Mainguy has 
chosen Yli’s new shapes for her new chosen Yli’s new shapes for her new 
restaurant Freia. An ambitious urban-restaurant Freia. An ambitious urban-
country concept for a high-flying country concept for a high-flying 
culinary experience.culinary experience.

A la carte, une chorégraphie de recettes A la carte, une chorégraphie de recettes 
un brin excentriques et percutantes où un brin excentriques et percutantes où 
l’ingrédient est valorisé par la générosité l’ingrédient est valorisé par la générosité 
de ces nouveaux contenants à l’aspect de ces nouveaux contenants à l’aspect 
organique et primitif. organique et primitif. 

A la carte, a choreography with a touch A la carte, a choreography with a touch 
of eccentric and incisive recipes in of eccentric and incisive recipes in 
which the ingredients are enhanced which the ingredients are enhanced 
by the generosity of these organic and by the generosity of these organic and 
primitive new pieces.primitive new pieces.

Assiette coupe noir brutAssiette coupe noir brut
Deep coupe plate matt slate styleDeep coupe plate matt slate style

Assiette pelle blanc albâtreAssiette pelle blanc albâtre
Shovel plate alabaster whiteShovel plate alabaster white

Assiette oblong blanc albâtreAssiette oblong blanc albâtre
Oblong plate alabaster whiteOblong plate alabaster white

Bol & crémierBol & crémier
Bowl & creamerBowl & creamer
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manufacture française et familiale
depuis 1768

Les artisans de la manufacture, fidèles Les artisans de la manufacture, fidèles 
à la technique de l’enterrage mise à la technique de l’enterrage mise 
en œuvre pour Yli, reproduisent avec en œuvre pour Yli, reproduisent avec 
une rigueur extrême les sillons ou une rigueur extrême les sillons ou 
volontaires déséquilibres de ces nou-volontaires déséquilibres de ces nou-
veaux modèles sculptés un à un par le veaux modèles sculptés un à un par le 
designer Ferréol Babin.designer Ferréol Babin.

The craftsmen at the factory, faithful The craftsmen at the factory, faithful 
to the burying technique used for Yli, to the burying technique used for Yli, 
reproduce with extreme rigor the reproduce with extreme rigor the 
grooves and voluntary imbalances of grooves and voluntary imbalances of 
these new models, sculpted one by one these new models, sculpted one by one 
by the designer Ferréol Babin.by the designer Ferréol Babin.


